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Anfrage 

der Abgeordneten PETER, Dipl ~ -Vw. JOSSECK 
an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Umbau des Bahnhofes Attnar..g-Puchheim 

In seiner Anfragebeantwortung vomS. Mai 1978 (1724/AB) hat der Herr 
'. 

Bundesminister für Verkehr darauf hingewiesen, daß eine endgültige 

Entscheidung über den Baubeginn für die - dringend nötige - Umgestaltung. 
des Bru1I1hofes Attnang-Puchheim erst nach Vorliegen der notwendigen 
technischen Klärungen betreffend die Neutrassierung der Bundesstraße 1 

'erfolgen könne. 

Wie nunmehr aus der Anfragebeantwortung 1887/AB des Herrn Bundesministers 

für Bauten und Technik hervorgeht, ist die Entscheidung über die Ausge
stal tung der dem bisherigen Trassenverlauf folgenden Ortsdurchfahr't von' 
Attnang bereits im April 1978 erfolgt. 
Das Amt der Oberösterreichischen Landesregierung wurde angewiesen, nach 

Durchführungen einiger Korrekturen betreffend die Ausbildung von be
stimmten Kreuzungen die Detailplanungen auf Grundlage des im Einvernehmen 
mit der Gemeinde Attnang-Puchheim erstellten generellen Projektes durch-· 
zuführen. 

Da somit die vom Herrn Bundesminister für Verkehr genannten Voraussetzungen 
gegeben erscheinen, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Herrn Bundesminister für Verkehr die 

Anfrage: 

Wann ist mit dem Beginn der Umbauarbeiten am' Bahnhof Attnang-Puchheim 
zu rechnen? 
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